

## ECOS LOCALES

### SOBRE ACTUACIÓN MUNICIPAL

Días atrás, el señor alcalde de la ciudad, acompañado del inspector municipal de Sanidad, jefe de los servicios, y del ingeniero jefe del servicio municipal de Aguas, giró una visita a las barriadas extremas del Alquian, Cuevas de los Medinas y Cañada de San Urbano.

El próximo pasado miércoles, día 3, el señor alcalde, acompañado del teniente alcalde del distrito y del arquitecto municipal, ha visitado también, la barriada del Cabo de Gata.

Visitas son éstas que no satisfacen, de momento, en extremo; pues entendemos que aquellos sectores de población se hallan muy necesitados de que por parte de las autoridades municipales se les preste una muy cuidadosa atención.

Es por eso, por lo que en fechas bastante cercanas, hubimos de dedicar a cada una de las mencionadas barriadas, y en estas mismas columnas, un artículo, condensador de las justas aspiraciones que aquellos vecinos sienten. Así, pues, habiendo sido nosotros portavoces de las mejoras urbanas, que el clamor unánime de los habitantes de las barriadas anotadas reclaman; mejoras que además, sin que interviniera solicitud alguna y sólo atendiendo a las obligaciones que a los Ayuntamientos compete de urbanizar convenientemente sus términos, justifican su trascendencia; habiendo sido nosotros, repetimos, sus voceros, es lógico que al tener conocimiento de las visitas giradas por el señor alcalde, nos hayan satisfecho, de momento, como ya lo significamos, la práctica de ellas.

Ahora es de desear y de esperar que cuantas deficiencias haya notado el señor alcalde, que seguramente habrán sido numerosas, sean lo más pronto posible subsanadas, como asimismo procurar por cuantos medios sean factibles, y obediendo a un bien meditado plan, el efectuar en aquellas barriadas, tan necesitadas de reformas urbanas, las obras que más urgencia reclamen.

También ciframos algunas esperanzas, respecto a estas cuestiones, en el actual teniente alcalde del distrito, señor Fernández Orts, hombre joven, culto, inteligente y lleno de entusiasmo en el desempeño de su actuación municipal, quien con interés muy loable, viene preocupándose de las necesidades que siente la demarcación de su Tenencia.

Aparte toda obligación que las funciones públicas determinan para quienes las desempeñan, es que las barriadas de la Cañada, Cuevas de los Medinas y Cabo de Gata, ofrecen una propiciatoria coyuntura para hacer destacar con sobresalientes relieves cualquiera benéfica labor que acerca de ellas se realice.

Tal ha sido el olvido, la preterición que dichas barriadas han sufrido; pues tal o cual actuación esporádica realizada no puede contar donde las deficiencias urbanas constituyen un cúmulo.

## VIDA CORPORATIVA

### En la Cámara Uvera

Ayer mañana, a las once, celebró sesión el Pleno de la Cámara Oficial Uvera bajo la presidencia del señor Tapia.

Asistieron los señores Morales Felices, Oliveros, Jiménez Janga-Argüelles, Ruiz Castro, Santón López, Cantón García, Rodríguez Felices, Martínez Cadenas, León, Monterreal, Alérez, Lázaro, La Rosa y Langle.

Declarada abierta la sesión, el señor secretario dió lectura al acta de la anterior, que fué aprobada.

Seguidamente el señor Langle dió lectura a los informes emitidos por los señores vocales que integran la comisión especial nombrada al efecto en sesión anterior, relativos a las causas que motivan el desastre de nuestra producción uvera, así como sus posibles remedios.

También dió lectura al informe emitido por el empleado de dicho organismo, señor Fernández Doris, sobre dicha cuestión y con respecto a la reforma de cultivo, selección del ruto, etc., para cuyo informe e han servido de base los estudios que recientemente hubo de hacer en Madrid, comisionado por la Cámara Uvera.

Se entabló animado debate en el que intervinieron todos los señores vocales emitiendo sus opiniones con relación a los informes citados, los cuales fueron refundidos en uno solo para someter sus conclusiones a la superior aprobación de la asamblea general de parraleros que se celebrará hoy en el Círculo Mercantil a las once de mañana, caso de asistir suficiente número de representa-

forma del capítulo II, art. 43, sobre la entrada de barriles, en el que el Reglamento ordena sea desde las seis de la mañana a las doce de la noche.

Para evitar irregularidades se propone una modificación en el sentido de que las entradas de barriles se lleven a cabo de sol a sol.

Se acordó, tras amplia discusión, que el Comité Ejecutivo señale las horas con arreglo a la variación del tiempo en que se precise, teniendo en cuenta los meses en que se efectúa la campaña.

Se dió cuenta asimismo de las multas impuestas por la Comisión Ejecutiva a los que cometieron infracciones y faltas durante la pasada campaña.

Se acordó hacer pública la cuantía de las multas y el nombre de los interesados.

Y se levantó la sesión.

De Ornato

Ayer se reunió la Comisión de Ornato, despachando diversos asuntos pendientes de su informe.

Asociación de Detallistas

Esta tarde, a las cuatro y media, celebrarán junta general ordinaria los miembros que constituyen la Asociación de Detallistas del Comercio de Almería.

Dicho acto tendrá efecto en el Círculo Mercantil.

### De la provincia

#### Pastoreo abusivo

Olula del Río.—En el sitio denominado «Huerta Mayor» la Benemérita ha sorprendido apacentando ganado a Diego López Sánchez, que ha sido denunciado por carecer del permiso del dueño de la finca de aquel lugar.

### Dos incendios

#### En un garage

La pasada noche se declaró un incendio en el garage ciclista de don Rafael Viciana, sito en el Boulevard del Príncipe.

Seguidamente hicieron acto de presencia el personal del parque de incendios y Policía Urbana, pero apenas si hubieron de actuar, dada la poca importancia del fuego, que no pasó de ser un conato de incendio, quemándose sólo algunos enseres de escaso valor, siendo sofocado con toda rapidez.

#### En el mercado

Ayer mañana, se inició en la Cámara Frigorífica del Mercado un fuego que resultó de poca importancia gracias a la prontitud con que el material de incendios del Ayuntamiento acudió, procediendo a su extinción, que se realizó inmediatamente.

Acudieron las regadoras números 1 y 2 y el matafuegos. El subdelegado del Mercado Pío Rodríguez, contribuyó también a la extinción del fuego.

También acudió el alcalde de la ciudad.

## INFORMACIÓN LOCAL

### La temperatura de ayer

Observaciones efectuadas ayer en el Observatorio Meteorológico (Estación Sismológica) del servicio Meteorológico Nacional.	
Presión media del día	764,5
Temperatura máxima	12,6
Idem mínima	5,0
Idem media	8,8
Idem máxima al sol	15,0
Humedad relativa media	75
Evaporación en 24 horas	1,5
Lluvia en 24 horas	0,0
Viento dominante	Calma
Fuerzas en metros por segundo	0,0
Nubosidad—Cubierta.	
Nota del Observatorio Central—Ninguna.	

### En favor de los pobres

Hoy a las doce les será servida en la Tienda Asilo a los pobres de esta localidad, una comida, con motivo de la festividad del día.

Concurrirán las autoridades y varias señoras y señoritas de la capital, las cuales harán la distribución de la comida a los humildes comensales.

Durante el acto, la banda

### En defensa de nuestros intereses

### Nuestra riqueza uvera y el peligro californiano

Don Eulogio Romay, presidente del Círculo Mercantil, dirigió ayer al presidente del Consejo de ministros, el telegrama siguiente:

«Habiéndose informado este Círculo Mercantil e Industrial de que en varias fruterías madrileñas anunciase venta de uva de California en anuncios llamativos, acudimos indignados a V. E. expresándole la mala impresión producida esta provincia, pues de ser cierta tal versión, nos extraña que se admita la uva de una nación que cerró su mercado a nuestra producción uvera, única riqueza de este país, que se arruina cada día por tal prohibición. Por ello recurrimos a V. E. para que, de ser posible, establezca ley de reciprocidad. Caso de ser fruta española, deben prohibirse dichos anuncios, que lastiman y perjudican la producción nacional.»

### Notas de Sociedad

#### Enlaces

El día primero del actual, tuvo efecto en la S. I. Catedral de Jaén, el enlace matrimonial de la bella señorita Lola Guerrero García, con don Juan Gómez Menor, entomólogo de Santo Domingo (América).

Actuaron de padrinos el padre del novio don Juan Gómez y la bella señorita Flor Guerrero, hermana de la contrayente.

Por reciente luto de ambas familias, la boda se celebró en la mayor intimidad. Los nuevos esposos, han salido para Madrid, Toledo, Barcelona, París y América, en viaje de novios.

Le deseamos muchas venturas en su nuevo estado y una eterna luna de miel.

En la iglesia parroquial de Santiago se celebró ayer el enlace matrimonial de la virtuosa y bella señorita María Murillo Hernández con nuestro estimado amigo, don José María Alario y Duero, maestro nacional con destino en Melilla.

El nuevo matrimonio al que deseamos todo género de venturas en su nuevo estado se ha trasladado a Melilla en donde tiene fijada su residencia.

#### Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad a un robusto niño, la esposa de nuestro distinguido amigo, el director de la Normal de Maestros D. Calixto Tinoco. Felicitamos a los venturosos padres.

#### Petición de mano

Por don Manuel Reyes Merino y esposa, y para su sobrino don Francisco Rodríguez Reyes, ha sido pedida la mano de la simpática y encantadora señorita Amalia Baena Blasco.

El acto de la consagración de los amores de los novios se celebrará en el mes de marzo próximo.

Reciba la enamorada pareja nuestra cordial felicitación.

#### Toma de dñhos

Anoche y en el domicilio de los señores de Díaz, se celebró la toma de dichos entre la bella señorita Manuela Díaz Oña y don Luis Gutiérrez Carretero, del comercio de esta capital.

La boda ha sido concertada para los primeros días del mes de marzo próximo.

Felicitamos al futuro matrimonio.

#### Letras de luto

En la iglesia parroquial del Sagrario se celebraron ayer solemnes funerales en sufragio del alma de don José Ortega Barrios, quien el día 27 del pasado diciembre exhaló su último suspiro, dejando entre nosotros el grato recuerdo de sus bondades, de sus sentimientos generosos, de su leal amistad y de su vida, dedicada por entero al servicio de Dios y al ejercicio de la enseñanza: los dos sagrados ministerios.

A dicha ceremonia religiosa asistieron numerosas personas. A su estimada familia, y muy

especialmente a su hermano D. Rafael, provisor de este Obispado y querido amigo nuestro, hacemos nuevamente presente la participación sincera que tomamos en su pena por tan sensible desgracia.

#### Los que viajan

Ha salido para Berja, el culto maestro nacional D. José Mar-tos Peinado.

De Málaga ha regresado el teniente alcalde de este Ayuntamiento, don Antonio Fernández Hidalgo.

#### Tribuna pública

### A los parraleros de la provincia

#### (Conclusión)

Octavo. Obligar a los parraleros a que en los meses de Julio, Agosto, Septiembre y mediano de Octubre no se gaste para la exportación mas que cajas con papel de seda y viruta, puesto que en esta fecha la uva es para el consumo inmediato, y desde esta fecha en adelante, barriles con serrín; por ser ya el fruto dedicado a la conserva.

Noveno. Dar libertad de embarque a todos los compradores que justifiquen sus órdenes, imponiendo una multa de veinticinco pesetas por cada un barril al que se le justifique alguna falsedad y la anulación como tal comerciante en esta clase de negocio.

Décimo. Apertura de nuevos mercados extranjeros y el nacional, consiguiendo mejores tarifas que las que rigen.

Undécimo. También se autoriza a toda persona para que durante la faena pueda denunciar a esta Cámara toda faena que esté enfaneando mal fruto de maduras o mala limpia mandando a esta Cámara inmediatamente un inspector a comprobar la denuncia. Se podrá hacerse verbal o por escrito y que la Cámara resolverá cuya denuncia una vez probada se dará al denunciante una prima de cinco pesetas por cada barril que estuviere en las condiciones denunciadas.

Duodécimo. Todos los años habrá elección para nombrar nuevos vocales o reelegir a los que actúen si lo creen así los parraleros.

Todos los días se reunirán los vocales para cambiar impresiones de la marcha de la exportación y todos los domingos para celebrar sesión y tomar acuerdos, todo en primera convocatoria; y el vocal que no justifique a satisfacción de la Cámara su falta de asistencia, esta entidad podrá destituirlo.

Décimo tercero. El parralero que hace estas proposiciones a sus compañeros se compromete a poner esto en práctica, depositando a responder una finca de cien tahullas de tierra de primera valorada en cien mil pesetas y a pagar de su bolsillo todos los gastos que tenga que hacer durante la primera campaña cuya dirección se le confíe.

EMILIANO ABAD RODRÍGUEZ

DESDE BERJA

### Reunión de cosecheros de uva

Con gran concurrencia de uveros se celebró la reunión convocada en los salones del Círculo Mercantil para tratar de las conclusiones que esta región ha de presentar el día 6 en la asamblea de parraleros.

Hicieron uso de la palabra el presidente del Círculo don Francisco Oliveros del Trel y los señores don Jerónimo Villalobos, don Juan Espinosa Salmerón, don Miguel Lirola, don Nicolás Medina y otros significados parraleros, aprobándose unas conclusiones que han de presentarse en dicha Asamblea y a más se nombró una comisión numerosa que marchará a Almería dicho día y entregará a la asamblea dichos acuerdos.

Reinó un gran entusiasmo y una gran cordialidad en la reunión.

A. SÁNCHEZ

Berja. 4-1-929.

## ANTE UN PROBLEMA

### ORIENTACIONES

#### VI

Es de toda justicia llevar al haber de los redactores de las leyes que rigen la Cámara, algunos artículos que se destacan de ellas como puntos blancos que iluminan en el fondo permanentemente oscuro de estas disposiciones. Son los artículos 40 párrafo 2.º, 48 letra C, 50, 51, 55, 56 y disposición II de las Transitorias.

Quando en medio de tanta neblina, de tanto farrago inútil y contraproducente, se encuentra la atención del lector con los indicados artículos, se siente un poco de optimismo porque prueban que los errores, más fueron por impericia que por falta de voluntad, si bien sugieren una pregunta ¿por qué la Cámara no ha hecho que se cumplan estas disposiciones, mientras nos ha estado obligando a saborear todas las amarguras del turno?

¿Ha sido por la indivisión del trabajo?

Sea de ello lo que quiera, lo cierto es que se nos ha privado de lo poco bueno que se trajo al reglamento, mientras

#### UN TELEGRAMA

Almería y el turismo

El nuevo presidente del Círculo Mercantil, señor Romay, que tan pronto tomó posesión de su cargo se dispuso a defender los intereses colectivos de nuestra provincia, ha enviado al presidente del Consejo de ministros, ministro de Fomento, presidente del Patronato Nacional de Turismo y presidente del Circuito de Firms especiales, el siguiente telegrama:

«Habiendo llegado conocimiento este Círculo Mercantil Industrial tratase eliminar del plan del Circuito Nacional de Firms especiales la carretera de Motril-Almería a Puerto Lumbreras, rogamos encarecidamente vuestro interponga su valiosa influencia para que siga figurando citada carretera en el circuito de referencia en evitación grave perjuicio ocasionaria, intereses esta provincia y a clase obrera, tan necesitada protección dada crisis porque atraviesa.»

Los muebles mejores y más baratos sólo los encontraréis en PARIS-MADRID, Real, 9, Almería

El comercio de exportación

Se ha dictado una real orden por el ministerio de Hacienda, que inserta hoy la «Gaceta», disponiendo que los delegados de Hacienda, a instancias de los contribuyentes, y con el pago del 50 por 100 de la cuota de comerciante exportador, faculten a los mismos para poder realizar exportaciones al extranjero, siempre que reúnan determinadas condiciones, entre ellas ser comerciante mayorista de un solo producto o de productos en un solo epígrafe, ya se denominen dichos comerciantes vendedores por mayor, almacenistas, especuladores, tratantes, etc., y consignar precisamente el producto o productos a cuya exportación ha de dedicarse.

Quando un industrial facilite su nombre para la realización de exportaciones de mercancías que se pruebe que no son de su pertenencia, será subsidiariamente responsable de las cuotas y recargos que el dueño de la mercancía haya dejado de satisfacer para la exportación de la misma y además la multa a que hubiere lugar.

Para Reyes

Extraordinario surtido de juguetes a precios muy reducidos, presenta

La Casa de las Medias

J. ESTERAN

Las tragedias del aire

Aún no han sido hallados los tripulantes del hidro "Dornier 8"

En la Dirección de Aeronáutica

El local ocupado por la Dirección general de Aeronáutica se halla concurridísimo de personas ávidas por conocer algunas noticias referentes al paradero de los aviadores del "Dornier número 8".

El personal de dicho centro oficial no ocultaba su pesimismo ya que, dado el tiempo que ha transcurrido desde la desaparición del hidroavión, se cree que en el interior del aparato deben hallarse los tripulantes, pues en el caso de ocurrir todo lo contrario se tendrían algunas noticias, hallándose como se halla tan cerca del lugar donde apareciera la canoa del avión la vía férrea de Orán a varios poblados de la Argelia.

Las exploraciones del "Extremadura"

El cónsul de España en Orán ha anunciado la salida de aquel puerto del crucero "Extremadura", para continuar sus, hasta ahora infructuosas, exploraciones por el Mediterráneo y especialmente por las proximidades al lugar donde fueron hallados los restos del "Dornier", que como se sabe es un sitio peligrosísimo por sus numerosos escollos que pueblan la ensenada y por las escabrosidades de la costa, abierta a los temporales.

También anuncia el cónsul en la ciudad argelina haber partido de dicho puerto un remolcador francés para efectuar detenidamente el reconocimiento de la costa africana.

Manifestaciones del profesor Ecequiel González

El profesor de Aeronáutica don Ecequiel González, que ha regresado a la corte, procedente de la base naval aérea de los Alcázares, ha referido a sus amistades que el hidroavión "Dornier núm. 8", sufrió repetidas averías durante sus últimos vuelos, cuya reparación retuvo el aparato en los Alcázares hasta el pasado día 31, en que emprendiera el trágico vuelo.

El distinguido profesor señor González (E) estuvo conversando con los desgraciados aviadores hasta la media noche precursora del día de la partida, agregando que de los aeronautas mostráronse animosos durante la velada.

Impresiones pesimistas

Las impresiones recogidas por los periodistas de los ases de nuestra Aviación, señores Franco, Jiménez, Iglesias, Llorente y Estévez son en extremo pesimistas al ser conocido el detalle de que el hidro se encuentra empotrado y medio enterrado en sitio casi inaccesible por tierra, motivo que impidió el que pudieran acercarse al aparato los indígenas que lo descubrieron.

Últimas noticias procedentes de Orán.—Se disipan las esperanzas

Dicen de los Alcázares que se ha recibido noticias de Orán transmitidas a su vez por el crucero "Extremadura", diciendo que la tripulación de dicho buque, surto en la proximidad del lugar en que apareciera la canoa del hidro, ha conseguido acercarse a la barquilla pudiendo ser examinada, confirmando que pertenece al "Dornier" desaparecido. Con ello desaparecen las esperanzas de que hubiesen podido salvarse los aviadores. Lo único que basta ahora puede considerarse posible es que a los tripulantes del avión los haya recogido algún barco de la ruta de Túnez que carecen de radiotelegrafía e invierten varios días en la travesía desde la base de Mar Chica.

Oficialmente se dan a los aviadores por desaparecidos

Por las autoridades correspondientes se ha ordenado comunicar oficialmente a las familias de los aviadores tripulantes del "Dornier núm. 8", la

desaparición de los mismos.

El crucero "Extremadura" recoge al hidroavión

A las doce de la noche se recibieron noticias en la Dirección general de Aeronáutica participando que el crucero "Extremadura" había recogido al hidroavión "Dornier número 8".

Dentro de la barquilla del hidro no se hallaban los tripulantes ni encontráronse huellas ni rastro alguno que pudiera facilitar algún indicio de lo que hubiere ocurrido a bordo durante el accidente.

El "Extremadura", que ya ha zarpado de aquellos lugares, para la Península trae a remolque la canoa del hidroavión.

EXTRANJERO

El avión "Interrogación" continúa volando

Los Angeles.—El avión "Interrogación", continúa volando normalmente. Hasta las dos de la tarde de hoy lleva el citado avión 88 horas en el aire.

Precisamente, a dicha hora habíase batido todos los "records" excepto el de duración de vuelo, que en la actualidad, lo detenta el dirigible "Comde de Zeppelin", con su vuelo recientemente realizado en su viaje trasatlántico.

En casi todos los centros aeronáuticos se afirma que los tripulantes del "Interrogación" conseguirán batir el record establecido por el mencionado dirigible.

Las emanaciones de una estufa producen la muerte a varias personas

Nueva York.—En el comedor de una casa particular se han encontrado hoy los cadáveres de cinco personas.

Más tarde pudo comprobarse que tales personas habían fallecido en la última noche del pasado mes a consecuencia de las emanaciones de gas carbónico, desprendidas de una estufa que se había instalado en dicha habitación.

La enfermedad del rey de luglaterra

Londres.—El parte facilitado hoy en Palacio da cuenta que se acentúa la mejoría iniciada felizmente en el curso de la enfermedad que aqueja a Jorge V.

Se afirma que cuando entre el monarca en período de convalecencia, se trasladará a la Costa Azul.

La "Gaceta"

El órgano oficial del Gobierno en su número de hoy publica las siguientes disposiciones interesantes: Dicta reglas para la designación del profesorado para la Escuela de Ingenieros de Minas.

Las propuestas para la provisión de cátedras las hará el Claustro de la Escuela al ministro de Fomento, pudiendo recaer en ingeniero que no haya solicitado cátedra.

En casos excepcionales podrá recaer el nombramiento en personas que no posean títulos. —Convoca a concurso para proceder a la provisión de setenta y cinco plazas de aspirantes a guardianes de Prisiones.

—Se desestima la petición del almirante señor Núñez Quijano de pasar a la reserva, por estimarse en el ministerio de suma utilidad los relevantes servicios que presta al frente de la Dirección general de Cam paña.

Casa recomendada en sastrería fina la de A. SALAS Paseo del Príncipe, 58 ALMERIA

Del ambiente político

Estella continúa indispuerto

El jefe del Gobierno, señor marqués de Estella continúa acatarrado por cuyo motivo sigue recluido en sus habitaciones particulares.

Guadalhorce y el general Zubillaga

El ministro de Fomento, señor conde de Guadalhorce ha celebrado esta mañana una extensa conferencia con el gobernador civil de Oviedo general Zubillaga.

El señor Palacios en funciones de secretario de Relaciones Exteriores

En su despacho oficial, el señor secretario de Relaciones Exteriores, señor Palacios recibió la visita de los embajadores de Francia e Italia, con quienes hizo un afectuoso cambio de impresiones.

Nota diplomática

Por la Secretaría de Relaciones Exteriores se ha hecho público que el actual encargado de Negocios de Hungría será elevado a la categoría de ministro, con motivo de elevarse asimismo de categoría la Legación de dicho país en Madrid.

DEPORTES

Boxeo

No hay tal "coladura", señor empresario. El artículo 40 habla de tres jueces indispensables en todo combate de boxeo, y más aún, en Almería, donde la competencia es escasa y los técnicos no se hallan ni con lupa.

Dice así el artículo 40 seguido del 41 y del 42 con tres apartes:

Artículo 40. La decisión en los matches de boxeo será dada por mayoría entre los tres jueces colocados al borde exterior del ring o en la primera fila de butacas al centro de cada uno de los lados. La decisión será definitiva e irrevocable.

Artículo 41. Los tres jueces estarán asistidos de un director de combate, quien permanecerá en el interior del ring. Artículo 42. De todos modos la Federación autoriza los siguientes modos de jugar:

Primero. Por medio de un árbitro único, quien estará en el interior o exterior del ring, en dicho caso tiene todos los poderes para emitir el solo la decisión.

Segundo. Por un juez único colocado al borde exterior del ring, en el centro de uno de los lados; dicho juez único estará asistido por un director de combate que estará en el interior del ring. Solo el juez dará la decisión.

Tercero. Por tres jueces, uno de los cuales será director de combate; éste estará en el interior del ring y los otros dos en el exterior en el borde o primera fila de butacas, en el centro de uno de los lados opuestos.

Muy poco son los combates, acaso tres o cuatro en los años que llevamos el movimiento pugilístico nacional, en los que un solo juez actúa como director, juzgador decisivo y puntuador.

Para ello se necesita una experiencia grande y una competencia sin límites, que permita el desarrollo de la lucha sin posibles incidencias. En España sólo recordamos dos casos, en los que precisamente no actuó el único árbitro nacional, capaz de juzgar y arrastrar para sí la responsabilidad de un combate. Nos referimos al señor Casanovas.

Fuera de España, en los Estados Unidos, el match desafiante Paulino Uzeudun contra Godfrey, juzgado por un solo árbitro, puso bien de manifiesto, que aunque fiados en la superior clase de aquel juzgador, hombre capacitado, competente, técnico y saturado de experiencia, siempre es peligroso confiarse a esta "calle abierta" que la benevolencia del Reglamento permite.

La generalidad de los matches se vienen juzgando por tres jueces; uno director del

combate y otros dos, puntuadores.

En Almería salta a la vista, que aún a pesar de la competencia del señor Alemán—uno de aquéllos dos dedos de la mano—no es posible, por nuestra falta de preparación y nuestro desconocimiento del boxeo, confiar la dirección de estas luchas a un solo juez.

Convenientemente aclarado este detalle pasemos a otra cosa, no sin antes advertir que no hay tal "coladura", señor empresario.

El Rickard almeriense nos anuncia una sensacional velada (?) (a las tres y media de la tarde) entre elementos locales aficionados a este deporte.

Bastará al aficionado conocer sus nombres para definir lo que tal "velada" (a las tres de la tarde), habrá de ser. El Mistela, El Mellillero, El Batuta, El Nicolás y otros, que "escalarran" la gloria del "ring" bajo la dirección espectacular del moderno Rickard.

Como final de la reunión nos ofrece la "reprise" del simulacro científico entre Richard y Sigles los primos franceses.

Bien está por una vez, que estos buenos practicantes nos digan lo que son los golpes tochos o casi todos del difícil arte del pugilismo, pero tanto simulacro empalaga, y lo que es peor, desdice de lo que es este deporte y de la seriedad que lleva consigo.

Si hoy se celebra la reunión que nos dicen las octavillas repartidas pedimos cumplamo que determina el Reglamento; o sea: que el piso esté cubierto por una fuerte lona bien tirante y que cubra toda la superficie del "ring", incluso la partes salientes fuera de las cuerdas; que éstas (las cuerdas) sí son de cáñamo, estén secubiertas de tela para evitar las rozaduras, y que al tablado no suba individuo anormalmente constituido (véase el caso Salazar) cegado, medio sordo, con defecto en las piernas. Y esto es lo que pedimos; que el caso Salazar no se repita.

No olvidemos, para terminar, el vocero "speaker", artículo 51, que estará en todo momento dispuesto, a las órdenes del director del combate, y la coraza protectora (coquilla) obligatoria para todo combatiente, art. 14, sin abandonar el 12 y el 13, que hablan de la limpieza y presentación de los luchadores.

ROGUEQUI

MARRUECOS

Después del asalto a un convoy

Tánger.—En esta plaza se ha experimentado una dolorosa impresión al conocerse en todos sus detalles el desarrollo del asalto a un convoy llevado a efecto recientemente por unos bandoleros.

Dicha dolorosa impresión viene a acentuarse más con las lamentables noticias que se reciben dando cuenta de la aflictiva situación en que se encuentra el comerciante Zubillaga, después de las gestiones que hubieron de llevarse a cabo para lograr su rescate y que han resultado negativo.

Hasta ahora no se ha confirmado la muerte del chófer que formaba parte de la caravana a la que hubieron de atacar los mafecheros.

Sólo se sabe que continúa en gravísimo estado.

Para instalar una casa con poco dinero hay que ir a PARIS-MADRID, Real, 9, Almería

Clemente (hijo)

Peluquería de señoras

Participo a mi distinguida clientela que, dada la buena acogida que dispensa a mi establecimiento, he aumentado el personal con el señor de apellido Clemente de la casa Vía, de Barcelona

JOSE GOMEZ BARRANCO

Unica casa que hace odontología permanente. Personal especializado en odontología marcel, al gas y tiza.

Servicio a domicilio

Boulevard, 65 (Frente al Círculo Mercantil)

Noticias de provincias

Una aviadora reanuda su vuelo hacia Inglaterra

Barcelona.—Esta mañana, la aviadora inglesa Bayley reanudó su vuelo, dirigiéndose hacia Le Bourget.

Desde esta localidad francesa, la arriesgada dama del aire realizará el vuelo, en su última etapa, aterrizando finalmente en Londres.

El régimen de nieves en Cataluña

Barcelona.—Sobre esta capital nieva copiosamente. De distintas localidades del Principado dan cuenta que la nieve alcanza en algunos puntos considerables alturas.

En Palencia se sienten grandes fríos

Palencia.—Después de las copiosas nevadas que se han registrado sobre esta provincia durante los últimos días, ha helado tan intensamente, que la nieve ha experimentado un endurecimiento o consilerable que hace difícil en extremo y peligrosa toda circulación.

Los trenes circulan por estas líneas con grandes dificultades, advirtiéndose un gran retraso en los servicios.

Algunos trenes se hallan detenidos en las estaciones.

La temperatura máxima registrada en el día de hoy ha sido de doce grados bajo cero.

Esta tarde entraron, fusionados, en esta estación el correo y el rápido de Santander.

Al darles entrada a ambos convoyes el sujeto de la estación, don Abel Blanco, éste resbaló sobre la nieve, cayendo bajo los coches. El tren le arrolló, seccionándole una pierna.

Construcción de un nuevo hotel

Cádiz.—Hoy se ha verificado el acto de colocar la primera piedra en las obras de construcción del nuevo hotel Atlántico.

A dicho acto asistieron las autoridades.

Imposición de una Medalla del Trabajo

Barcelona.—El ministro del Trabajo, señor Aunós, en el salón de actos del Colegio Oficial de Procuradores, ha impuesto solemnemente la Medalla del Trabajo al decano de los procuradores de la Ciudad Condal, señor Bergés.

El obispo de Tuy, gravísimo

Vigo.—Noticias llegadas de Tuy dicen que el estado del obispo de aquella diócesis, señor Vidal, es de suma gravedad. El ilustre enfermo permanece altagarado durante el mayor tiempo.

Es inminente un funesto desenlace.

Ha nevado en Palma de Mallorca

Palma.—Un frío intenso domina en toda la isla, cosa desconocida aquí.

Sobre la población ha caído una abundante nevada que ha cubierto los tejados por completo.

Desde hace siete años no se había repetido en la isla este fenómeno meteorológico.

El frío arroja a los lobos hacia los poblados

Gijón.—El frío reinante en toda la provincia es de desconocida intensidad.

El hambre impele a bandadas de lobos hacia los poblados, atacando y diezmando los ganados y sembrando el pánico entre los vecinos.

Estos organizan fuertes batidas que dificultan grandemente las nevadas que cubren los campos.

Antonio Campoy Ibañez

ESPECIALISTA EN

Enfermedades de los ojos

Directores por oposición del Consultorio Oftalmológico de Poniente y Dispensario Antituberculoso Municipal.

Terriza, 19, proa.

DE MADRID

El Patronato de la Ciudad Universitaria

Hoy ha tenido lugar en la Moncloa la anunciada reunión del Patronato de la Ciudad Universitaria.

La citada Junta fué presidida por su majestad don Alfonso.

De la pérdida del "Dornier núm. 8"

En el Ministerio de Marina no se han recibido nuevas noticias sobre el desgraciado accidente del "Dornier núm. 8".

Nueva comunicación del cónsul en Orán

El cónsul de España en Orán comunica a la Dirección general de Aeronáutica, que se supone con fundamento que el hidroavión hallado en las cercanías de las islas Habibas, sea el hidro español "Dornier número 8".

El lugar en que aparece encajado el aparato es casi inaccesible, tanto por mar como por tierra, a causa del fuerte temporal.

Agrega en su despacho el citado señor cónsul, que a pesar de las activas investigaciones de la aviación francesa, desplazada al efecto, se ignora el paradero y la suerte que hayan corrido los desgraciados tripulantes del aparato.

No olvidéis que lo más elegante, sólido y económico podéis adquirirlo en PARIS-MADRID, Real, 9, Almería

Se esperan noticias con ansiedad

Cada momento que transcurre es mayor la enorme ansiedad por conocer el resultado de las exploraciones que está realizando el crucero "Extremadura" por los lugares próximos al de la aparición de los restos del hidroavión.

Ampliación de la junta celebrada por el Patronato de la Ciudad Universitaria

En la reunión celebrada esta tarde por la Junta de gobierno de la Ciudad Universitaria hubo de darse cuenta de los expedientes de cesión de terrenos situados en la Moncloa, en favor de la Ciudad Universitaria.

Dichos terrenos pertenecían a los Ministerios de Fomento e Instrucción pública.

Dióse cuenta del viaje que actualmente realiza por Norteamérica el vizconde de Casa Aguilera.

Leyóse también una Memoria de fin de año, en la cual se determina que, después de examinadas las cuentas generales del pasado año y realizado el balance de las mismas, queda hoy en la caja del Patronato una cantidad mayor de 23 millones de pesetas.

Se dió cuenta por el secretario, de los últimos donativos que han sido enviados para engrosar las listas de suscripción con destino a la construcción de la Ciudad Universitaria.

Después examináronse ciertos aspectos de los que abarcará el sorteo extraordinario que haya de celebrarse en mayo próximo a beneficio de la Ciudad Universitaria. Dicho sorteo se celebrará el día 11 del citado mes y constará de 55.000 billetes a 1.000 pesetas.

Se distribuirán los siguientes premios: uno de siete millones y medio de pesetas, otro de cinco, otro de dos, otro de uno y medio, otro de quinientas mil pesetas, otro de doscientas cincuenta mil, otro de ciento veinticinco mil y otro de cien mil.

Cinco de setenta mil, cinco de sesenta mil, cinco de treinta mil, quince de veinticinco mil y 235 de cinco mil.

Tendrán centena los cinco primeros premios y reintegro todos los números cuya terminación sea igual a la del que obtenga el premio mayor.

Dimite una Comisión municipal

A excepción del presidente han dimitado todos los miembros que integran la comisión para la reorganización de los servicios municipales de la corte.

La víspera de Reyes

Con motivo de la festividad de los Reyes Magos, las calles de Madrid se han llenado atestado de público decidido a adquirir juguetes.

En los comercios y bazares la aglomeración de compradores ha sido imponente.

A pesar de la baja temperatura, que marca dos grados bajo cero, la multitud se agolpa además ante los vendedores ambulantes, que ofrecen al público sus mercaderías.

Por la noche, la cabalgata de los Reyes, de buen gusto artístico, recorrió las calles, siendo portadora de los juguetes que el Ayuntamiento y otras entidades regalan a los niños de asilos y colegios.

Sobre la huelga de un tipógrafo

A consecuencia de la huelga que sostiene el tipógrafo de los importantes talleres tipográficos Rivadeneira, el próximo martes no se publica la interesante revista "Estampa".

Sobre la Costa del Sol

El importante diario madrileño "Informaciones", en número de esta noche y en sección correspondiente al turismo, publica una carta firmada por "Un almeriense", dirigida a don Mariano Alarcón.

Se lamenta el autor de mencionada carta que las ruinas comprendidas en la Costa del Sol y que enlazan las Exposiciones de Sevilla, Barcelona, estén conservadas magníficamente en todos sus trayectos, mientras que algunos kilómetros de dichas ruinas se encuentran en pésimas condiciones para el tránsito.

Termina el articulista pidiendo se remedie esta anomalía situación.

"El Sol", en un bello artículo, propugna por la riqueza vera de Almería

El importante diario "El Sol" publica hoy un interesante artículo en torno a la producción vera almeriense.

Se lamenta de que en algunos establecimientos de corte se expandan las uvas de California, anunciándose, además, como las mejores del mundo.

El citado periódico, luego elogiado cumplidamente las cualidades de la uva de Almería, dice que la uva californiana no puede competir con la almeriense; pero que si por el momento admitiéramos la supremacía de la uva de California, nunca se justificaría el consumo de un producto exótico cuando el mismo se cosecha más abundantemente en nuestro territorio y se vende, además, a precios inferiores.

La razón primordial—dice el colega—que obliga a rechazar la uva californiana y a consumir la almeriense es que ésta procede de una dignísima provincia española que actualmente atraviesa por una situación desgraciada, después de haber malvendido tres cosechas de uvas y tener sobre sí, irresuelto, el doloroso problema de hambre.

Recuerda que a la uva de Almería le ha sido declarada por Norteamérica una guerra sin cuartel, contrastando lamentablemente que después de ella se venda en Madrid la uva de California.

Especies

molidas y grano de... superable... calidad. La Esp. Mat. na, núm. 8.

Crédito S. Loinaz

Agencia en Almería: Sagasta, 6

Ventas a plazos con crédito hasta de 24 meses

Joyas, gemelos prismáticos, escopetas, relojes, solotones, muebles de todas clases, máquinas de escribir Corona, c. r. de pared, relojes de pulsera y bolsillo en oro, bicicletas, baterías de cocina de aluminio, cines, aparatos de Radio etc., etc.

Noticias y sucesos

Noche de reyes

El día de ayer, desde el anochecer hasta bien entrada la noche, las calles de la ciudad donde se encuentran situados los establecimientos se vieron concurridísimas por numeroso público...

Los comercios en general, profusamente alumbrados, presentaban a la curiosidad del público artísticas exposiciones.

Es grato anotar cómo el comercio almeriense en las propiciatorias ocasiones que se le presenta, se viene mostrando desde hace ya alguna fecha, con el moderno y evolucionado carácter de las nuevas conductas comerciales.

Se vende

Una motocicleta Harley D'Avidson con sidecar, a toda prueba, al corriente de patente.

Razón: Gerona, 9, garage ciclista.

Los canes

En la Casa de Socorro ha sido asistida de mordedura de perro, la niña de 11 años, María Gil Cruz.

Longaniza y morcilla

En el Rinconcillo, Granada, 137, morcilla.

La encontrarán los sábados de 5 a 7 de la tarde, recién salida de la caldera, y longaniza de puro lomo, a diario.

Concurso

La Alcaldía de Antas, ha anunciado a concurso la provisión de la plaza vacante de médico titular.

Casa nueva

En alquiler, pisos magníficos con cuartos de baños interiores y exteriores, situación espléndida, con vistas al mar.

Subasta

La Alcaldía de Serón, ha anunciado la subasta de las obras municipales acordadas por aquel Ayuntamiento.

Se alquila

una casa cortijo en el Quemadero, paraje llamado La Fuenteica.

Para más informes, su dueño, Regocijos, 14.

Exposiciones

La Alcaldía de Nijar ha anunciado el presupuesto para el ejercicio actual.

Monte de Piedad

Durante los días 9 y 10 del actual serán vendidas en pública subasta, en el Monte de Pie-

dad, las ropas y alhajas pignoras durante los meses de abril y octubre de 1928 y 1927, respectivamente.

Pérdida

de una cartera en el Teatro Jervantes, con fotografías.

Se ruega a la persona que lo halla encontrado, la entregue en «Casa Montes», Mariana, 1, donde se le gratificará.

Fundas reglamentarias

El Inspector de Carruajes ha denunciado a los conductores de los automóviles números 559, 912 1,058 y 587 de esta matrícula, por no llevar los citados vehículos las fundas de tela lavables reglamentarias.

Por escándalo

La Guardia de Seguridad ha denunciado a Andrés Morales Martínez y Juan Villaboa Góngora, por promover escándalo.

Compramos

bicicleta «Duckop» usada. Garage Inglés.

Le tira una piedra y le hierre

La Guardia Municipal ha denunciado en la Comisaría a Antonio López Amat, por causar con un tira chinas a Nicolás Fernández Rodríguez, una herida de pronóstico leve.

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTOS PARA EL LUNES

Sección primera.—Vista de incidente de apelación número 194 del año 1928, seguido en el Juzgado del distrito de San Sebastián por el delito de falsedad.

Abogados, señores Amat, López Pérez y García Oliver; procuradores, señores Pérez Gallardo y Pino.

Sección segunda.—Causa núm. 76 del año 1927 del Juzgado de Górgal, por el delito de lesiones, contra Juan Domínguez.

Abogados, señores Muñoz Campos y López Pérez; procuradores, señores Roda y Pino.

María Espinar Rodríguez

Paseo del Príncipe, 37, principal

Profesora de piano procedente del Real Conservatorio de Madrid.

Preparación para los exámenes en dicho Centro de todas las asignaturas que comprenda la carrera.

Lecciones en casa y a domicilio

Registro civil

Durante el día de ayer se hicieron en este Registro civil las siguientes inscripciones:

DISTRITO DE LA AUDIENCIA

Defunciones: Manuel Salmerón Sevilla y Josefa Jiménez Llorente.

Nacimiento: Jesús Martínez Galvez.

DISTRITO DE SAN SEBASTIÁN

No se hicieron inscripciones.

Muecas

¡Qué pascuas ni qué narices....!

Hace años que en estas fechas masculamos una protesta que no acabamos nunca de exteriorizar.

Vienen las felicitaciones del cartero, del sereno, del panadero, del enterrador, de la comadrona... y largamos unas monedas, sin analizar el porqué de esta obligación que contraemos.

Nuestros abuelos, nuestros padres, con un exceso de fe en la tradición, siempre anduvieron en esta época abrumados por el alud de felicitaciones populares. Seguimos su ejemplo por respeto a las costumbres, por apocamiento al apreciar lo irremediable; pero ni un momento se nos ocurre analizar el problema, con un cuestionario de Derecho. Aislados reproches de espíritus rebeldes, que no hallaron eco; y en definitiva, la anual «cofrización» de ese ejército de felicitadores profesionales.

Pasan ya diez minutos de la hora de terminar con esta rutina antipática y bochornosa.

Nosotros estamos dispuestos a decirle clarito lo que hoy salga a nuestro paso con la conocida felicitación:

—¡Mire! Lo siento. Pero no tengo costumbre de dar propinas y no es cosa de violentarme por usted.

Porque, ¡vamos a ver!, ¿quién tiene derecho a percibir gratificación por un «felices Pascuas»? ¿El cliente o el abastecedor?

Sería más lógico que el abastecedor, o todo aquel que nos haya «prestado» su servicio durante el año a cambio de nuestro dinero, llegada esta fecha conmemorativa, nos obsequiara en proporción a los beneficios que le hubiésemos aportado y para asegurarnos como clientes en el año próximo.

Ello sería lo racional, si no anduviere el mundo tan chillado y revuelto. A nuestra casa debía venir, a fines de año: el panadero, con su torta almibarada; el carbonero, con el saco de regalo; la lechera, con su jicara de nata o requesón; el sereno, con sus coplas aprendidas para recitárnoslas en el rellano de la escalera; el cartero, con su postal de felicitación y el cigarro de faja sujeto a la cartulina; el peluquero, con el frasco de esencia de su confección; el limpiabotas, con un paño gamuzo, bordado una dedicatoria sentida; y el mozo del café, con su diminuta botella de licor.

Este sería el único medio de indemnizarnos de esta desconsideración que supone el olvidar en fecha tan señalada a los que cada día procuramos por su sustento.

Pero como nadie se ha molestado en definir los derechos, venimos sucumbiendo a la audacia del ambiente; y de «felicitadores» que debiéramos ser nos convertimos en pacientes «felicitados».

Y no es esto lo malo, sino que nuestra pasividad; nuestra intolerable impotencia, llega al extremo de admitir cordiales alusiones de individuos que no conocemos, que por todo historial de acercamiento, aducen que ayudaron a subir el piano a nuestro piso el día que la niña vistió de largo; o «cargaron con el baúl el pasado verano, cuando fuisteis a veranear a Bardallur».

—¡Y bien!—deís—¿No tengo las cuentas saldadas con usted?

—No importa, señorito—os dicen.—¡Tenga usted felices Pascuas! ¡Es la costumbre! ¡En otras casas nos dan una peseta! ¡Ya ve usted el precio que tienen ahora los turrones!

Os falta valor para sacudir al «mangante» por la solapa y gritarle:

—¡El que le felicita a usted soy yo! ¡Ea! ¡Acabemos! Venga esa peseta o le descarrajo un tiro. ¡A mí no me hace nadie la pascua!

Y así que pensarán en lo enérgico de este procedimiento, sin llegar a aceptarlo; pero como estoy seguro de que es el único que conduciría a buen fin y necesario adeptos en esta obra renovadora; voy a espolearles un poco, con un caso desesperado, que planteo para que se acaben de decidir.

Vamos a ver. Yo les ofrezco invariablemente todos los días unas humildes líneas, de garabatos; que le entretienen alguna vez en las pesadas horas de tedio. Por mi labor, que ustedes pagan al abastecedor de

DIARIO DE ALMERÍA me hallo en idénticas condiciones que todos los ciudadanos que hacen imprimir tarjetas con grabados suculentos.

Ni el sereno, ni el peluquero me aventajan a mí en lo que a «prestación» de un servicio se refiere.

Mirándolo bien, de todos los «servicios», quizás sea el mío, el menos prosaico y más digno de consideración.

¿Aceptarían ustedes un FELICES PASCUAS de este escritor, y corresponderían con una gratificación? ¡Venga! ¡Contesten! Quizás sería ésta la única solución definitiva para la eterna «crisis» del periodista...

Sin embargo, usted, lector, frunciría el ceño, estrujaría mi tarjeta entre las manos y exclamaría:

—¡Vaya frescura! ¡Hasta aquí podíamos llegar! ¡Me daré de baja hoy mismo! ¡Caramba, con el «plumífero»! ¡Habrás visto!

Pues es un «caso» igual al que está dejando estos días exhausto su portamonedas; y usted, ¡tan tranquilo!, como si acabase de cumplir con un deber.

NARCISO HIDALGO

MOVIMIENTO MARÍTIMO

Durante el día de ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

VAPORES ENTRADOS

Vapor español «Cabo Blanco», de Aguilas, con carga general y pasajeros.

—Idem «Araitz Mendí», de Cartagena, con idem.

VAPORES SALIDOS

Vapor «Cabo Blanco», para Melilla, con carga general y pasajeros.

—Idem «Araitz Mendí», para Málaga, con carga general y pasajeros.

JUGUETES PARA REYES!

GRAN SURTIDO

La casa que más juguetes vende y única que recibe remesas directas del Japón

Francisco Escámez Morales

PLAZA DE VIVAS PÉREZ, 10

Precios especiales a revendedoras

Se realiza

gran cantidad de naranjos, eucaiptos y toda clase de árboles frutales en el Jardín de Sta. Isabel. (al lado del Casino)

Peluquería Española de Antonio Alcalde

TARIFA DE PRECIOS PTAS.

Afeitado . . . . . 0'45
Corte de pelo . . . . . 0'60
Idem para niños . . . . . 0'50
Idem de melenas . . . . . 0'75
Lavado de cabeza . . . . . 0'50

Los servicios a domicilio se cobran dobles.
Lociones de las mejores marcas.

En estos precios va incluida la propina.

Teléfono 29

DERECHOS REALES

Gestión de toda clase de asuntos relacionados con este impuesto. Presentación de documentos, obtención de certificaciones, reclamaciones, inscripción en el Registro de la Propiedad, etc., etc.

Alfredo García Briet

ex abogado del Estado interino

Puerta de Purchens, 1, pral. 1.º E

Enfermedades del estómago
Monesla «ROLY»
Cura la hiperclorhidia

Aviso

El gran acreditado Restaurán «La Campana» sirve diariamente la suculenta paella Valenciana, desde las 12 hasta las 3 de la tarde, a una peseta ración, precio propaganda y a domicilio. Teléfono núm. 140.

Sardinas legítimas en aceite refinado. Lata 200 gramos 0'50, Jambonera Andaluza, P. de Purchens.

SIDRA CHAMPAGNE EL GAITERO ÚNICA ELABORADA CON SU ÁCIDO CARBONICO Valle, Ballina y Fernández S. A. VILLAVICIOSA (Asturias)

AUTOMOVILES Y CAMIONES Dodge Borthes Representantes exclusivos para Almería Sucesores de RAMÓN SERVET Garage Internacional MURCIA

Casa BRAVO

En esta acreditada establecimiento se venden las mejores alpacas de goma a seis reales para caballeros y a cinco para señoras.

ZAPATILLAS de invierno

para señoras a siete reales y para caballeros, de calidad immejorable, a ocho reales.

GRANADA, 81

TEJIDOS

ULTIMAS NOVEDADES

ABRIGOS DE PIELS

LOS MAS BARATOS

Almacenes

Plaza Príncipe, 12

SASTRERIA

a cargo de don Juan Bedmar de la

Sastrería Inglesa

Garantizamos la mejor confección

VENTA A PLAZOS

Fábrica de piedra artificial y cemento armado

DE

Rafael Calzado Andújar

Plaza de España, XVII

ANTONIO FORNIELES

OCULISTA

Del Instituto Oftálmico Nacional de Madrid

Navarro Rodrigo, 6

Consultar De 11 a 1

José

\*\*\*\*\*

DE

Juan

\*\*\*\*\*

SASTRE

Últimas novedades en géneros

\*\*\*

Glorieta de San Pedro, 1

Este número ha sido

visado por la cen-

tura

Clinica y acreditada clinica dental y Laboratorio de Protesis de don Toribio Alvarez Garcia

Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes. Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el odontólogo don Toribio Alvarez Rodriguez. BOULEVARD del PRINCIPE, 16.

Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de San Sebastián, número 1, lo que se hace público para conocimiento de los señores y señoras que aún no han visitado esta clínica de San Sebastián.

AGENCIA DE NEGOCIOS

Bajo la dirección del Letrado don Enrique Fornovi Abogado en ejercicio y Agente de negocios matriculado

Compraventa de fincas; dinero en hipoteca; gestión de toda clase de asuntos en las Oficinas Públicas y en los Juzgados; cumplimiento de exhortos, carta-órdenes etc. Cobro de créditos; reclamaciones de todas clases, tanto judiciales como administrativas y contencioso-administrativas. Tramitación de expedientes posesorios y de dominio. Gestión para la inscripción de títulos en el Registro de la Propiedad y cancelación de gravámenes.

Esta AGENCIA aparte del personal técnico especializado, cuenta con el subalterno necesario, para tramitar rápidamente los expresados asuntos en todas las instancias.

Honorarios según tarifa.

Oficina: Belay, 4, bajo, izquierda. Horas para el público, de 10 a 1, y de 4 a 6. Teléfono núm. 2

CENTRO POLITECNICO

Calle de Arráez, núm 10

Preparación para Bachillerato (Elemental y Universitario) y Carreras especiales por Profesores especializados.

INTERNADO

Francisco Martínez Tamayo

Glorieta de San Pedro, 2

Esta Casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer sus compras, vea catálogos y consulte precios.

Doctor Martínez Limones

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y vías urinarias

Diplomado de las Clínicas urológicas y sifilográficas de los Hospitales de la Princesa y San Juan de Dios, de Madrid.

Académico correspondiente de la Real Academia española Dermatológica y Sifilografía y Médico por oposición del Dispensario oficial de Higiene de esta capital.

Tratamientos especiales por los Rayos ultravioletas (lámpara de cuarzo).

Horas de consulta: de 9 a 11 y de 3 a 5.—Alvarez Coentro, 9.

TALLERES FRANCISCO OLIVEROS S. A. ALMERIA

Fábrica de vagones. Construcciones metálicas. Tinglados. Puentes. Entramados. Toda clase de estructuras metálicas, según plano Tanques para Fuel Oil y Diesel Oil hasta doce mil toneladas. Talleres constructores mecánicos. Fundiciones. Piezas de forja para ferrocarriles y tranvías.

Estos talleres ocupan una extensión de diez mil metros cuadrados, con vía de enlace con los ferrocarriles del Sur de España. Título de productor nacional, expedido por el Consejo de Economía Nacional.

TELEGRAMAS ( OLIVEROS, fundición TELEFONO INTERURBANO 146

Ingenieros, Arquitectos, Constructores

Cemento Portland Artificial «Rezola» De producción nacional

El cemento REZOLA por su elasticidad y resistencia está considerado como el de mayor garantía.

Representante: Urbano Fernández.—Alameda, 41

Agencia Rull

Centro de negocios de

ENRIQUE RULL RODRIGUEZ

Guzmán el Bueno, 3, entresuelo, izquierda.—MADRID

Representaciones. Seguros en general. Gestión de Asuntos en Oficinas públicas. Obtención de certificaciones.

Reclamaciones a Ferrocarriles etc.

DIRECCION (Postal: Apartado 8053) TELEFONO 36.313

(Telegráfica: RULL)

AVISO Por Céspedes el concesionario de la línea NIJAR-ALMERIA A partir del día 15 de enero de 1929 se establecerá un nuevo SERVICIO DE AUTOBUSES desde Almería a La Cañada y Alquíjan con los precios siguientes: De Almería a La Cañada. 40 ets. y regreso (ida y vuelta) 60 De Almería a Alquíjan 75 Los precios para otras PARADAS INTERMEDIAS de las citadas, serán precios muy económicos.

El niño enfermo ni juega, ni come, ni trabaja. La impresión de los padres acarrea muchas veces graves enfermedades a sus pequeños por no cuidar de tenerlos fuertes y vigorizar sus músculos en el período del crecimiento, haciéndoles tomar Jarabe Salud. Contra la debilidad, la anemia, el raquitismo, la clorosis, la desnutrición, etc; el más activo y energético reconstituyente y el más agradable de tomar es el Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Jarabe de 40 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. Pedid SALUD. Rechazad imitaciones.

